

竜南保育園からこんにちは

回覧

H29・3月



気候の変動が激しく、胃腸炎やインフルエンザの流行もありましたが、3月に入り暖かい日も増え、子どもたちは元気に遊んでいます。

平成28年度もあとわずかとなりました。一年間の成長を振り返りながら一日一日を大切に過ごしたいと思います。

園生活あれこれ



2月は節分！鬼から手紙が届きびっくり！
約束どおり山から鬼が来ました。

保護者会の方をお願いしてお餅つき大会をしました。



冬はやっぱり雪遊び・寒さになんか 負けたくないぞ！



年長さんは竜西保育園のお友だちとスキーリゾートで
そりすべり！



氷のご馳走を作ります。



お店屋さんごっこ

年長さんがお店屋さんを開いてくれました。遊びやゲームのコーナーもあって、おこづかい以上の買い物を楽しみました。子育て支援センターのお友だちにも来てもらいました。



和太鼓の演奏の後、子どもたちにもたたかせてくれました。



サブニュマのアフリカンダンス、すごかったよ！



交通指導で横断歩道の渡り方を練習しました。



参観日の後、ゴンベエさんの楽しいマジックを見ました！



旧井澤家のお雑様
たくさんでびっくり！



年長すみれ組さんは、一年生になるのをとても楽しみにしています。小さいお友だちも一つ大きくなるんだと張り切っています。4月から新しいお友だちも増え、また元気に園生活を送りたいと思います。

今年度、地域回覧をご覧頂きましてありがとうございました。29年度もどうぞよろしくお願い致します。

